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证券代码：002382                            证券简称：蓝帆股份 

 

山东蓝帆塑胶股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号： 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

中国银河证券股份有限公司      裘孝锋 

中国银河证券股份有限公司      王  强 

上海呈瑞投资管理有限公司      王富强 

时间 2013年 7月 3日 13:30—14:50 

地点 公司办公楼二楼接待室 

上市公司接待人

员姓名 
董事会秘书：韩邦友 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

 

公司战略、项目建设进展及生产经营情况等。 

 

 

 

附件清单（如有）  

日期 2013年 7月 3日 
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山东蓝帆塑胶股份有限公司 

投资者调研记录 
 

按照中国证监会及深圳证券交易所的指导要求，为了保证公司信息披露的公开、

公平、公正，保证其它投资者利益。特作如下调研记录： 

 

一、调研时间： 

 

2013 年 7 月 3 日 

 

二、沟通地点： 

 

公司办公楼二楼接待室 

 

三、参与人员： 

单位 姓名 职务 

中国银河证券 裘孝锋 研究部执行总经理 

中国银河证券 王  强 研究部石化和化工行业分析师 

呈瑞投资 王富强 研究员 

蓝帆股份 韩邦友 董事会秘书 

 

四、沟通内容： 

1、请问公司的原材料是自己生产吗？ 

    答复要点：公司主要原材料之一的增塑剂，是公司的关联单位蓝帆化工生产；

另外一种原材料糊树脂预计在今年的 7、8 月份能够投产，是由公司的全资子公司生

产。 

2、请问公司是否会考虑将蓝帆化工纳入公司？主要障碍是什么？ 

答复要点：公司在 2011－2012 年曾经筹备过重组。最主要的问题是环保核查，

从去年 3 月份到现在环保部门一直没有受理相关业务。 
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3、请问公司今年的产量预计有多少？ 

答复要点：公司 2013 年的产量预计为 135 亿支。 

4、请问公司的 26 亿支手套项目投产了吗？ 

答复要点：公司 26 亿支手套项目，已经有 12 条线投产了，还有 12 条线预计今

年 7 月份左右会投产。 

5、去年公司的医疗级手套增长率有下降，请问原因是什么？ 

答复要点：主要有两个原因：⑴新的生产线刚投产，需要一定的磨合期；⑵生

产线有了大幅增加，产量增长约 40%—50%，医疗级手套的需求每年增长仅约 10%

—15%，增长的产量不能全部转换成医疗级。 

6、请问医疗级手套和非医疗级手套的主要差别是什么？ 

答复要点：医疗级与非医疗级的区别在于针孔率指标，也就是漏点的控制上。

像医院这样含有病菌较多的行业，为做好隔离工作，必须严格把关，不能有漏点。 

7、请问公司成立上海投资公司的目的是什么？主要投资方式是什么？ 

答复要点：公司计划在上海投资设立全资子公司，通过股权投资、实业投资等

方式加强对医疗设备相关领域包括研发、生产、销售及服务等资源的渗入和整合，

实现与当前公司主营业务的互补。 

8、请问公司的产品在国内市场的比例是多少？为什么不大力开发国内市场？ 

答复要点：公司产品国内市场的销量约占公司全部销量的 5%，国内手套的毛利

率比国外高，原计划今年主推国内市场，但是考虑到公司的产能还不够大，暂缓该

项目工作。 

9、请问我们在国外的销售模式是什么？ 

答复要点：在国外，建立销售网络，维护销售网络的难度很大，费用很高，因

此，我们选用的主要是通过经销商的销售模式。 

10、原材料的价格近期有下降，请问手套的价格是否也会下降？ 

答复要点：原材料的价格会对手套的价格有影响，原材料的价格下降，手套的

价格也会下降，但是有一定的滞后期。 
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11、请问公司近两年关联交易的增幅较大，原因是什么？ 

答复要点：公司近几年，一直在不断地扩张规模，生产线每年的增幅很大，产

能不断增长，原材料需求量增幅很大，导致了关联交易有了一定的增幅。 

 

 

 

 

 

 

 

山东蓝帆塑胶股份有限公司 

董事会秘书：             

2013 年 7 月 3 日 


